



STADTBEFESTIGUNG SALZBURG

[Weltweit](#) | [Europa](#) | [Österreich](#) | [Salzburg](#) | [Salzburg](#)
[Informationen für Besucher](#) | [Bilder](#) | [Grundriss](#) | [Historie](#) | [Literatur](#) | [Links](#)


Klicken Sie in das Bild, um es in voller Größe ansehen zu können!

Allgemeine Informationen

Salzburgs Stadtbefestigung wurde in drei Schritten erbaut. Die erste Stadtbefestigung wurde auf der rechten und linken Seite des Flusses "Salzach" im 11.-13. Jahrhundert erbaut, die zweite im 15. Jahrhundert und die dritte im 16. Jahrhundert. Die Befestigung der linksseitige Altstadt schloss den Festungsberg mit der [Festung Hohensalzburg](#) und den Mönchsberg mit ein. Die Befestigung der rechtsseitige Altstadt schloss den Kapuzinerberg mit dem Kapuzinerkloster (ehm. Trompeterschloss) ein. Ab dem 16. Jahrhundert wurde ein Mauerzug vom Kapuzinerkloster bis zum Franziskischlössl erbaut.

Informationen für Besucher



Geografische Lage (GPS)

WGS84: 47°47'54.5" N, 3°02'47.0" E
Höhe: 433 m ü. NN



Topografische Karte/n

nicht verfügbar



Kontaktdaten

k.A.



Warnhinweise / Besondere Hinweise zur Besichtigung

k.A.



Anfahrt mit dem PKW

Salzburg erreicht man über die Autobahn A1 und A10.
Parkmöglichkeiten in Salzburg.



Anfahrt mit Bus oder Bahn

Salzburg erreicht man mit dem Zug sowie mit dem Flugzeug.
Der Öffentlicher Personennahverkehr ist sehr gut ausgebaut.



Wanderung zur Burg

k.A.



Öffnungszeiten

Außenbesichtigung jederzeit möglich.



Eintrittspreise

kostenlos



Einschränkungen beim Fotografieren und Filmen

ohne Beschränkung



Gastronomie auf der Burg

keine



Öffentlicher Rastplatz
keiner



Übernachtungsmöglichkeit auf der Burg
keine



Zusatzinformation für Familien mit Kindern
k.A.



Zugänglichkeit für Rollstuhlfahrer
Für Rollstuhlfahrer teilweise erreichbar.

Bilder



Klicken Sie in das jeweilige Bild, um es in voller Größe ansehen zu können!

Grundriss

keine Grundriss verfügbar

Historie

2. Hälfte 13. Jh.	Erste Erwähnung der ersten Stadtbefestigung unter Erzbischof Friedrich II.
1465 - 1480	Errichtung der zweiten Stadtbefestigung unter Erzbischof Burkard von Weispriach.
1620 - 1646	Errichtung der dritten Stadtbefestigung unter Erzbischofs Paris Lodrons.
1861	Die Stadt Salzburg gibt ihre Festungsanlagen auf, dadurch dritt ein schrittweiser Abrisse der Befestigungsanlagen ein.

Quelle: Zusammenfassung der unter [Literatur](#) angegebenen Dokumente.

Literatur

Tietze, Hans - Die profanen Denkmale der Stadt Salzburg | Wien, 1914 | S. 240-243

Webseiten mit weiterführenden Informationen

k.A.

Änderungshistorie dieser Webseite

[01.08.2018] - Neuerstellung.

[zurück nach oben](#) | [zurück zur letzten besuchten Seite](#)

[Download diese Seite als PDF-Datei](#)

Alle Angaben ohne Gewähr! | Die Bilder auf dieser Webseite unterliegen dem Urheberrecht! | Letzte Aktualisierung dieser Seite: 01.08.2018 [CR]

IMPRESSUM

© 2018

  Gefällt mir 151

  Folgen 291 Follower